米岡 光さん 英米学科 4年(2019年入学)

留学先機関名:イギリス/ニューカッスル ニューカッスル大学

留学期間: 2021年9月~2022年7月



留学先を選んだ理由は?

1番の理由は大学の規模でした。規模が小さい外大とは違って様々な学部がある総合大学だったので、色々なことを学んでいる学生と知り合うことができると思いました。その他にも街の治安が良さそうだったのも理由のひとつです。

留学先の大学のよいところ

留学先を選んだ理由でも書いた通り、大学の規模が大きいので多様な生徒と知り合うことができます。また部活やソサエティの候補も多いので自分が興味のあるコミュニティを見つけることができると思います。



留学生活の環境は?

ニューカッスルという街は大きすぎず小さすぎずのちょうど良い規模の街でした。特に不便を感じることなく生活できました。 寮に住んでいたのですが、いつも一緒にいた友達が料理が好きだったおかげで食事には困りませんでした。





留学の目的・留学を通して得られたことは?

留学の1番の目的は日本を出て外国で暮らすことで、自分の価値観や考え方に変化があるのかを知りたかったからです。その結果何の変化がなくてもそれはそれで良いと考えていました。得られたことは大きく二つあり、一つ目は世界各国の友達ができたこと、そして二つ目は精神的に寛容になった気がしました。宗教やセクシュアリティが多様な分、違いや差に対して寛容になることができたと感じます。





一番の思い出は?

留学終盤に友達がお別れのパーティを開いてくれたことです。今まで仲良くしてきた友達と離れないといけなくなるのはとても悲しかったですが、最後にとても良い思い出ができました。



留学して変わったことは?

色々な意味で「違いや差」に動じなくなりました。日本とは違って宗教やセクシュアリティの多様性があるので他の人に対する寛容さのようなものが身についたと思います。慣れない環境でも生活できる自立心も身につきました。



夢・目標は?

そこまで大きな夢はまだないですが、この経験を活かして世界でビジネスをする機会は今からもっと増えてくると思うので、日本だけでなく外国でも仕事ができるような社会人になりたいと感じています。そのために言語力を落とさないようにしたいです。